

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SMA Swasta Advent Laurakit
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kelas / Semester : X / Genap
Kompetensi Dasar : 3.5 Membedakan fungsi social , structure text dan unsur kebahasaan beberapa text khusus dalam bentuk pemberitahuan (announcement) dengan memberi dan meminta informasi terkait kegiatan sekolah sesuai dengan konteks penggunaannya.

4.4 Text pemberitahuan (announcement)

4.5.1 Menangkap makna secara kontekstual terkait fungsi social, stuktur text dan unsur kebahasaan text khusus dalam bentuk pemberitahuan(announcement)

4.5.2 Menyusun text khusus dalam bentuk pemberitahuan (announcement) lisan dan tulisan, pendek dan sederhana dengan memperhatikan fungsi sosial , struktur text dan unsur kebahasaan secara benar dan sesuai konteks.

Materi Pokok : Giving Announcement .

Alokasi Waktu : 1 x 45 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran ,peserta didik diharapkan dapat :

- Menjelaskan fungsi social , stuktur text dan unsur kebahasaan dalam text pemberitahuan (announcement) tentang kegiatan sekolah secara benar sesuai konteks penggunaannya.
- Menerangkan informasi tentang kegiatan sekolah dengan memperhatikan fungsi social , stuktur text dan unsur kebahasaan dalam text pemberitahuan (announcement) lisan dan tulisan secara benar sesuai konteks penggunaannya.
- Membuat pengumuman tentang kegiatan sekolah dengan menggunakan fungsi social, struktur text dan unsur kebahasaan text tersebut sesuai dengan konteks penggunaannya.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Langkah-langkah kegiatan pembelajaran

PENDAHULUAN	<ul style="list-style-type: none">• Guru menyampaikan salam pembuka, topic dan tujuan pembelajaran.• Guru memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin.• Guru melakukan apersepsi terkait dengan announcement.• Guru memusatkan perhatian peserta didik dengan mengajukan pertanyaan tentang gambar announcement.
KEGIATAN INTI	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberi penjelasan terkait dengan announcement.• Guru membagikan gambar atau text announcement.• Guru membimbing siswa dalam penulisan text announcement yang benar.
PENUTUP	<ul style="list-style-type: none">• Guru memberi manfaat dan menyimpulkan pembelajaran announcement.• Guru memberikan penilaian secara acak dan singkat.• Guru memberikan penugasan dirumah dan pelajaran berikutnya.

C. PENILAIAN HASIL PEMBELAJARAN

Tehnik Penilaian : Observasi dan tes tertulis.
Penilaian Sikap : Terlampir
Penilaian Pengetahuan : Terlampir
Penilaian Keterampilan : Terlampir

Tiganderket, April 2021
Guru Mata Pelajaran

Lemar Lumbanraja , M.Pd